
令和６年４月 愛西市教育委員会 定例会 会議録 

 

開会日時  令和６年４月１日（月） 午前 １１時０９分 

閉会日時  令和６年４月１日（月） 午前 １１時５０分 

場  所  愛西市役所 北館２階 会議室２－１ 

 

 

 

■ 出席委員    教育長           河 野 正 輝 

          委 員           杉 方 南 衣 

          委 員           水 谷 朋 和 

委 員           大 竹 節 雄 

          委 員           水 谷 芳 廣  

 

■ 欠席委員    委 員           難 波 知 里 

 

 

■ 説明のために出席した職員 

教育委員会  教育部長          佐 藤 博 之  

教育部次長         飯 田 裕 子 

学校教育課長        伊 藤 光 

学校教育課主幹       伊 藤 昭 良 

生涯学習スポーツ課長    大 原 守 人 

 

 

■ 傍聴者     ２名 
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1 開会 

 

2 前回会議録の承認 

 

3 教育長挨拶 

 

4 議事 

（１）愛西市教育委員会後援名義使用について 

（２）愛西市教育委員会職員人事異動について 

（３）愛西市立小中学校適正規模等並びに老朽化対策について 

（４）愛西市教育支援委員会の協議結果について（非公開） 

（５）その他（非公開案件あり） 

 

5 その他  

 

6 閉会 
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（教育部長） 

 

 

（教育部長） 

 

 

 

 

【教育長】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【教育長】 

 

（事務局） 

 

【教育長】 

 

 

１．開会 

開会宣言する。 

 

２．前回会議録の承認 

次第の２前回会議録の承認につきましては、先ほど皆様にご承認いた

だきました。続いて次第の３に移らせていただきます。教育長よりご

報告をいただきます。 

 

３．教育長挨拶 

３月１９日の小学校の卒業式、２２日の小中学校の終了式が無事終わ

り、令和５年度、２０２３年度が無事終了しました。委員の皆様には、

昨年度後半、臨時教育委員会を毎月のように開催させていただき、愛

西市の教育の発展のためにご協力いただき、本当に感謝申し上げま

す。ありがとうございました。そして学校訪問や生涯学習課、スポー

ツ課が担当するイベントへの出席等、大変お世話になりました。あり

がとうございました。今日から２０２４年度が始まりました。今年度

も引き続き、温かく学校を見守っていただくとともに、愛西市の教育

の発展、教育行政の振興のために、お力添えをよろしくお願いいたし

ます。さて、学校の適正規模等並びに老朽化対策についてですが、前

回の臨時教育委員会で委員の皆様から承認をいただき、第Ⅰ期基本計

画が策定できました。また、パブリックコメントの最終回答を承認い

ただき、４月上旬にホームページで公表予定としております。また、

大谷翔平選手のグローブですが、令和６年３月２５日から、４月３日

を期限として、できる限り多くの市民の方に見ていただけるよう、愛

西市役所、垣見鉄工アリーナ、佐織公民館の３ヶ所にて展示させてい

ただいております。本日はその他を含めて５つの議題が用意されてい

ますが、ご協議のほどよろしくお願いいたします。それでは議事に移

らせていただきます。 

 

３．議事  

（１）愛西市教育委員会後援名義使用について、説明をお願いします。 

 

（資料１－１ 事業名「親子プログラミング体験会」より説明） 

 

事務局より説明がありましたが、不承認ということでよろしいでしょう

か。 
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【教育長】 

 

 

（生涯学習スポーツ課

長） 

 

【教育長】 

 

（生涯学習スポーツ課

長） 

 

【教育長】 

 

（生涯学習スポーツ課

長） 

 

【教育長】 

 

 

 

（生涯学習スポーツ課

長） 

 

【教育長】 

 

 

 

【教育長】 

 

 

（事務局） 

 

【教育長】 

 

 

≪全委員異議なし≫ 

 

それでは、不承認とさせていただきます。続いて、説明をよろしくお願

いいたします。 

 

（資料１－７ 事業名「第９２回 海部津島ソフトテニス大会（B級）」

より説明） 

 

続いて説明をよろしくお願いいたします。 

 

（資料１－８ 事業名「第１回 海部地区レディース卓球地域交流ダ

ブルス大会」より説明） 

 

その他、新規以外に説明はありますでしょうか。 

 

（資料１－１７ 事業名「第８７回海部津島ソフトテニス選手権大会

（A級）」より説明） 

 

いかがでしょうか。大会が重なってしまい、変更申請を出されたという

ことですが、会場があま市になっているので、あま市の後援を得ること

が相応しいのではないかと思いますが、いかがでしょうか。 

 

以前愛西市で後援承認をしているということで、そのまま愛西市の後援

承認をいただきたいというご要望をいただいております。 

 

よろしいでしょうか。 

 

≪全委員異議なし≫ 

 

それでは承認とさせていただきます。それでは、議事（２）愛西市教育

委員会職員人事異動について、事務局より説明をよろしくお願いします。 

 

（資料２「愛西市教育委員会職員人事異動について」より説明） 

 

何かご質問等ございましたら、よろしくお願いいたします。 

 

≪全委員異議なし≫ 
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【教育長】 

 

 

（事務局） 

 

 

【教育長】 

 

 

（委員） 

 

 

 

（委員） 

 

 

 

（教育部長） 

 

 

 

 

 

【教育長】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【教育長】 

 

それでは、議事（３）愛西市立小中学校適正規模等並びに老朽化対策に

ついて、事務局より説明をよろしくお願いします。 

 

（資料３「愛西市立小中学校適正規模等並びに老朽化対策について」よ

り説明） 

 

回覧について、今後の進め方について等、説明がございましたが、ご質

問等ございますでしょうか。 

 

これからの回覧については、今までより分かりやすく、新しい内容を盛

り込んだ内容にしていただけると良いと思います。よろしくお願いいた

します。 

 

基本計画が策定され、今後、実行計画を策定し、進められるかと思いま

すが、その進め方について、現段階で決まっている部分だけでも教えて

いただきたいです。 

 

実行計画の内容については、スケジュールをどのように進めていくのか、

ということが主になると考えております。市民、または、保護者の皆様

の不安解消に向けた取り組みについても盛り込むかどうかということに

ついては、先進事例を参考にさせていただいて、策定を進めていきたい

と考えております。 

 

今後、施策ごとのスケジュールを決めていきますが、周辺地域の弥富市

や稲沢市など、先進事例も参考にさせていただきながら、考えていく予

定です。それでは、（４）愛西市教育支援委員会の協議結果について、続

きまして、その他に挙がっております、愛西市スポーツ推進委員の選考

について、につきましては、地方教育行政の組織および運営に関する法

律第１４条第７項のただし書きに基づき、率直な意見交換、意思決定、

中立性等から公開することが適当でないと判断することから非公開にす

るべきと考えます。同法第１４条第８項に基づき、可否をとります。非

公開に賛成の方は挙手をお願いします。 

 

≪全委員挙手≫ 

 

挙手の結果、出席者の３分の２以上の多数でしたので、非公開とします。
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【教育長】 

 

 

（教育部次長） 

 

 

【教育長】 

 

 

 

 

 

 

【教育長】 

 

 

（生涯学習スポーツ課

長） 

 

【教育長】 

 

（教育部長） 

 

 

 

（教育部長） 

傍聴人の方は申し訳ございませんが、退出をお願いいたします。 

 

（傍聴人２名退出） 

 

 

（傍聴人２名入室） 

 

それでは、引き続き（５）その他について、事務局より説明をよろしく

お願いいたします。 

 

（その他資料２「令和６年度 愛西市立小中学校学校訪問計画（案）」よ

り説明） 

 

都合が悪い日がありましたら、今わかる範囲で構いませんので、教えて

いただければと思います。７月１０日については、特別支援学級の訪問

です。午前に佐屋小学校、午後に永和中学校という日程になっておりま

す。よろしいでしょうか。 

 

≪全委員異議なし≫ 

 

また、都合が悪くなった場合には、教えていただければと思います。他

に説明等ありますでしょうか。 

 

お手元にございます、生涯学習のご案内についてです。令和６年度版が

完成いたしましたので、配布させていただいております。以上です。 

 

それでは、議事を終わらせていただきます。 

 

次回の定例教育委員会は、５月２日木曜日１０時３０分からを予定し

ております。 

 

５．閉会 

閉会宣言する。 

 


